

Rallye-raid

Dakar : exit Isabelle Patissier, Antoine Morel out



Décidément très difficile pour les équipages bas-normands, cette 2^e édition du Dakar en Amérique du sud. Et pour cause. Les abandons se multiplient, alors que l'épreuve n'a livré hier que le dénouement de sa 5^e étape entre Copiapo et Antofagasta (Chili).

Après les retraits forcés de Pier-ric Bonnet, Pascal Thomasse, Philippe Porcheron et Jean-Luc Blanchemin (MD Rallye, lire notre édition du mercredi 6 janvier), c'est Antoine Morel, le patron du MD Rallye sport lui-même, qui a dû quitter prématurément la compétition en raison

de pépins mécaniques lors de la 4^e étape mardi. La veille, Isabelle Patissier, qui avait rejoint en dernière minute le team Dessoude au mois de décembre, avait été mise hors course avec son buggy (*photo*) pour avoir été prise au piège dans les dunes blanches.

André Dessoude, le sorcier saint-lois, peut tout de même se consoler de voir son équipage vedette poursuivre l'aventure. Hier soir, Christian Lavieille et Jean-Paul Forthomme bouclaient, vers 19 h 30, les 483 km de spéciale au programme en 13^e position à 42' 15" du vainqueur.